

la Colmena

(Viene de la PRIMERA)

te librepensadora y decente, nacional. C). A los expendedores del rumor barato, absurdo, catastrófico y demencial, que esta mañana se frotan las manos proque el Gobierno se reúne —con toda normalidad y serenidad— en Castellana, 3.

De todas formas, las emociones se suceden: dentro de las posibilidades —puramente teóricas— del fallo jurídico sobre los recursos del diario «Madrid», que se dilucidará el día 24 de noviembre, está la resurrección de entre los muertos del viejo periódico. Técnicamente, en pura hipótesis, el nuevo «Madrid» podría ser controlado por «Tono» García Trevijano, especialista, como se sabe, en demoliciones, juntas y democracias...

PEDRO RODRIGUEZ

MANIFESTACION PATRIOTICA EN MELILLA

MELILLA, 8. (Pyresa). — «El delegado marroquí en la ONU ha aprovechado el ataque ideológico contra España para presentar absurdas reivindicaciones territoriales. Desengañémonos: no se pretende que España cambie su política ni incluso que tuerza su rumbo. Se pretende que España y todo lo que ella simboliza desaparezca. Y contra ello no hay más que nuestra unión, esa unión de la que estamos ahora dando muestras; unión de todo lo que es español». Con estas palabras se dirigió el comandante general de Melilla y delegado del gobierno, Tomás de Liniers y Pidal, a los centenares de personas congregadas a la puerta de la iglesia castrense, en la que hoy se ha celebrado una solemne misa en sufragio de los tres guardias civiles y tres policías armados víctimas de los atentados terroristas de Aranzazu y Madrid.

El piadoso acto constituyó una gran manifestación de pesar, así como un homenaje y una expresión de solidaridad de las autoridades, representaciones oficiales y pueblo melillense en general, con las instituciones armadas, defensores de la paz y el orden, al propio tiempo que la condena y repulsa por las criminales campañas antiespañola y terroristas desatadas contra nuestra Patria.

Junto con el comandante general de Melilla y delegado del gobierno, asistieron el alcalde accidental, autoridades, miembros de los cuerpos de la Guardia Civil y Policía Armada y numerosísimo público, parte del cual hubo de seguir la misa desde el exterior de templo, por hallarse éste totalmente ocupado.

La misa fue oficiada por el comandante capellán — jefe de los servicios religiosos de la guarnición, quien pronunció una emotiva homilía. «Una vez más —dijo— el profundo dolor que causa la pérdida de seres que velaban por el orden cívico de nuestra Patria nos congrega en esta iglesia como cristianos, para ofrecer a Dios la sangre derramada de aquellas víctimas, uniéndola a la sangre de Cristo, víctima inocente en el sacrificio de la cruz

para implorar de la misericordia divina la paz, el descanso y la gloria eterna para los seres muertos, y el auxilio y protección para el pueblo español, tantas veces atacado por defender los inestimables valores espirituales de la paz y de nuestra sacrosanta religión».

A la salida del templo, se veían entre el público banderas con los colores nacionales y del Movimiento, así como pancartas con inscripciones tales como «España para los españoles» y «Arriba España». Los centenares de personas allí congregados prorumpieron en gritos patrióticos y de repulsa a las campañas antiespañolas, y el general Liniers y Pidal pronunció unas palabras.

Tras agradecer las manifestaciones de condolencia recibidas por la muerte heroica de unos servidores del orden y de repulsa por la campaña antiespañola provocadora de tales hechos, el comandante general dijo que «no ha sido española la mano asesina, que no es español el que se declara separatista, ni el que se declara comunista al servicio de Moscú, ni mucho menos el que mata por la espalda. Que no ha sido española la mano asesina, lo ha venido a corroborar la actual campaña desatada contra nuestro país. Se han quitado la careta y han mostrado claramente su juego; unos, con su apoyo ideológico; otros, con el salvajismo de sus hordas desmandadas; otros, con su dinero. Pero todos con un denominador común: el odio a España».

El general Liniers y Pidal, que fue interrumpido en varios momentos de su discurso con vitores y aclamaciones a España, al Caudillo, al Príncipe de España y a las Fuerzas Armadas, terminó sus palabras con un «Viva España», que fue contestado entusiásticamente por todos los presentes.

Posteriormente, una espontánea manifestación recorrió pacíficamente, en medio de vitores y gritos patrióticos, el centro de la ciudad.

El comercio se solidarizó con el acto celebrado, cerrando sus puertas, para permitir a sus empleados la asistencia al mismo.

CON RESPECTO A LAS BASES SOLO HAY UN COMPROMISO QUE FIRMAR

WASHINGTON, 8. (Pyresa). — «No hay nada firmado. Simplemente, un compromiso para firmar», han dicho fuentes norteamericanas sobre el nuevo acuerdo defensivo entre España y los Estados Unidos. Las cifras que se barajan —rebajadas ya por algunos a quinientos millones de dólares—, así como la continuación en el uso de las cuatro bases —Morón, Torrejón, Rota y Zaragoza—, han añadido, pueden salir del nuevo acuerdo, pero hoy no hay nada de eso. En Washington tienen ab-

soluta prioridad las bases españolas y se especula que lo que resta de la negociación, a pesar del compromiso de firmar el acuerdo, puede ser muy laboriosa, sobre todo si España mantiene una posición de firmeza como lo ha venido haciendo durante las rondas que dirigió el subsecretario Rovira

También han asegurado las mismas fuentes a Pyresa que el plazo de seis semanas fue solicitado por el propio departamento de estado, a lo que cedió el ministro Cortina Mauri.

ATENTADO CONTRA EL AGREGADO MILITAR ESPAÑOL EN PARIS

PARIS, 8. (Efe). — El agregado militar adjunto de la embajada de España en París, capitán Bartolomé García-Plata Valle ha sido objeto de un atentado a primera hora de esta tarde.

En el momento en que el militar español se disponía a abrir la puerta de su domicilio en 130 Reute de la Reine en Boulogne Billancourt, dos personas que se habían ocultado en el corredor dispararon ráfagas de metrallera contra él hiriéndole en el pecho y en el vientre.

El capitán García Plata fue trasladado al hospital Ambroise Pare donde se le ha practicado una intervención quirúrgica.

Los agresores se dieron a la fuga. La policía ha encontrado en la escalera de la casa seis casquillos de bala calibre 7,65, ha manifestado el comisario Jacques Fouchet jefe adjunto de la brigada criminal encargada de la investigación.

NOTA DEL MINISTERIO DEL EJERCITO

MADRID, 8. (Cifra). — La oficina de prensa del ministerio del Ejército ha hecho pública esta tarde la siguiente nota informativa:

«A las 14,00 horas del día de hoy, cuando entraba en su domicilio don Bartolomé García-Plata Valle, agregado militar adjunto de la embajada de España, fue objeto de un atentado por parte de dos individuos que abrieron fuego contra él, con ráfagas de arma automática, y le hirieron gravemente en el vientre y piernas.

El capitán fue trasladado al hospital Ambroise Pare donde se le practicó una intervención quirúrgica. Dentro de la gravedad, las previsiones sobre el estado del herido, a las 19,30 horas, eran esperanzadoras. Las autoridades militares

han sido debidamente informadas y la policía francesa realiza la investigación correspondiente. Madrid, 8 de octubre de 1975.»

INTERVENIDO QUIRURGICAMENTE

PARIS, 8. (Pyresa). — El estado del agregado militar adjunto de la embajada española en París, capitán de estado mayor, don Bartolomé García-Plata Valle, es calificado como «satisfactorio dentro de la gravedad» por los médicos que le han operado en una clínica parisina. El señor García-Plata fue alcanzado por cinco disparos, tres de los cuales le alcanzaron el estómago, uno el bazo y uno en la pierna derecha, en el atentado que ha sufrido a mediodía de hoy.

Los hechos ocurrieron a las trece y cuarenta y cinco horas, cuando el agregado militar adjunto regresaba a su domicilio desde la sede de la embajada. Dos individuos jóvenes, que le esperaban en un descansillo de la escalera del inmueble donde habita, abrieron fuego contra el capitán sin mediar palabra alguna. La esposa del señor García-Plata, que le había visto llegar por la ventana, oyó desde la puerta de su apartamento los disparos de los terroristas. El señor García-Plata cuenta 42 años de edad, tiene cinco hijos y lleva dos años ocupando su puesto en la embajada de París.

FUERA DE PELIGRO

PARIS, 8. (Efe). — El capitán Bartolomé García Plata, víctima de un atentado al mediodía de hoy en París, se halla fuera de peligro, según informan en el hospital Ambroise Pare, en Boulogne Billancourt (afueras de París) en don-

de ha sido sometido a una intervención quirúrgica. «Salvo complicaciones, indicó un portavoz del hospital, el operado está fuera de peligro, aunque su estado es grave».

El capitán Bartolomé García Plata, de Infantería, llevaba 2 años en París, en tanto que agregado militar adjunto cerca de la embajada de España. El agregado militar es el coronel Jesús Fernández Lamino, quien se interesó inmediatamente por el estado del capitán García y por las circunstancias del atentado. El embajador de España en París, Miguel María de Lojendio, está en permanente contacto con el hospital Ambroise Pare.

Cuatro proyectiles alcanzaron al capitán García Plata en el estómago, uno en el bazo y uno sexto en la pierna.

NINGUNA PISTA SOBRE LOS AGRESORES DEL CAPITAN GARCIA-PLATA

PARIS, 8. (Pyresa). — El comisario Bonzón, encargado de la investigación sobre el atentado de que ha sido víctima el agregado militar adjunto de la embajada, capitán García-Plata, ha declarado que no existe pista alguna que permita la identificación de los agresores.

Una fuerza de policía, con perros, ha efectuado una minuciosa inspección de la zona, pero nada efectivo se ha logrado.

No obstante, una vecina del señor García ha rela-

tado con numerosos detalles cómo se produjo el atentado: «Como usted ve, dijo, en este inmueble hay un supermercado y varias tiendas. Para los autores de la agresión, resultaba fácil mezclarse con el público y pasar inadvertido. El señor García-Plata, llegó a su domicilio a la hora habitual. Escuchó un ruido anormal y llamó al dentista que vive en el primero. Mi perro gruñía y esto no lo hace nunca, cuando llegó el señor García-Plata, al que conoce. Todo fue muy rápido, tuvieron que disparar desde el ascensor bloqueado en el piso, ya que éste tiene señales de violencia. Cuando el señor García-Plata, entraba en su piso y se dirigía al interior le dispararon a quemarropa. Creo que a pesar de estar herido pudo llegar al teléfono y llamar a su embajada. No era hombre que se ocultaba, ni que tenía protección alguna. Es un hombre muy simpático que tiene cinco hijos admirables. No comprendo cómo nadie puede quererle mal».

Los autores del atentado han tenido que seguir día a día las costumbres del señor García-Plata. La fuga en este tipo de inmueble es fácil, una vez que se conoce la existencia de dos ascensores, así como el laberinto de pasillos y de sótanos que llevan a muchas salidas.

«El capitán García-Plata nació el cinco de enero de 1935, en Morón de la Frontera. De sus cinco hijos, el menor tiene dos años y la mayor diez.

Wiggin, embajador británico regresa a Madrid

LONDRES, 8. (Efe). — El embajador británico en Madrid será el primero de los del Mercado Común en regresar a la capital española después de haber sido llamado a consulta el pasado 27 de septiembre, declaró hoy un portavoz del Foreign Office.

Charles Wiggin Wolvers, en efecto, vuelve a Madrid después de entrevistarse hoy por segunda vez con el secretario del Foreign Office, James Callaghan.

El mismo portavoz del Foreign Office explicó que esta decisión cierra el período de consultas durante el que Wiggin informó al ministro de Asuntos Exteriores británico de la situación en España.

«No es necesario hablar de normalización de las relaciones porque no hubo ninguna situación anormal en ellas ni, naturalmente, interrupción de ninguna clase abundó el portavoz oficial.

Charles Wiggin fue llamado a consultas a Londres el 27 de septiembre.

La resolución de la vuelta de Charles Wiggin a Madrid fue anunciada el martes por el propio Callaghan en Luxemburgo, precisando hoy el Foreign Office la fecha exacta.

LLAMAMIENTO PARA UNA MANIFESTACION A FAVOR DE ESPAÑA EN PARIS

PARIS, 8. (Efe). — El partido de fuerzas nuevas, ha hecho un llamamiento para una

manifestación pública a favor de España, el próximo lunes en la Plaza de Europa.

Organiza la manifestación «en memoria de todas las víctimas del terrorismo internacional y para dar testimonio de solidaridad con el pueblo español, agredido en su unidad e insultado en su honra».

En un comunicado, el «PFN» critica a la Comunidad Económica Europea, que «al suspender la negociación con España, cede el chantaje de los agitadores internacionales». «Tal actitud es una capitulación, ante la campaña desentrenada de los «Más Media» y la escalada del terrorismo salvaje en España, en Portugal, en Alemania con la banda de Baader, y en Italia».

EL PRESIDENTE DEL FRENTE NACIONAL FRANCÉS CRITICA LA MANIPULACION INFORMATIVA RESPECTO A ESPAÑA

PARIS, 8. (Pyresa). — «La manipulación informativa después de las cinco ejecuciones en España fue particularmente indignante al referirse a la manifestación de apoyo al General Franco en Madrid. El número de los manifestantes ante el Palacio de Oriente disminuía en la radio francesa de hora en hora», ha declarado en una rueda de prensa Jean-Marie Le Pen, presidente del frente nacional, quien ha criticado duramente la actitud de la izquierda y los diferentes medios de in-

formación con respecto al régimen español.

El señor Le Pen, que se encontraba en Berlín-Este durante los días que sucedieron a las ejecuciones de los terroristas en España, ha manifestado también que al presenciar aquellas marchas fúnebres y todavía ignorante de su causa, preguntó alarmado si había fallecido algún jefe de Estado.

NOVILLEROS ESPAÑOLES NO HAN QUERIDO TOULOUSE EN TOULOUSE

TOULOUSE (Francia), 8. (Efe). — No habrá novillada en Toulouse el domingo próximo; los toreros Luis Francisco Espina y Alvaro Márquez, así como el rejoneador Manuel Vidrie que figuraba con ellos en el cartel, se han negado a viajar a Francia, según informan los organizadores de la corrida.

Inicialmente esta novillada estaba prevista para el pasado domingo y había sido aplazada.

LA PRENSA URUGUAYA CRITICA LA POSTURA ANTI-ESPAÑOLA DE ECHEVERRIA

MONTEVIDEO, 8. (Efe). — Bajo el título «Méjico y su intencionada querrela contra España» el matutino «La Mañana» de Montevideo, critica duramente en un artículo editorial, la actitud antiespañola del Gobierno de ese país americano.

Dice el periódico uruguayo que, «se promueve ahora una campaña contra España

por un gobierno, el de Méjico, que no inviste, ciertamente, los limpios títulos que se necesitan para ejercer a escala ecuménica la tutoría de los derechos y garantías de los individuos ni se determina, en el caso por motivaciones realmente vinculadas con ellas».

«Una revolución, auténtica en sus orígenes —continúa— pero pervertida sistemáticamente desde hace treinta años y que no ha conseguido salvar las más dramáticas y masivas supervivencias de la pobreza y el atraso, y una aparatosa proyección internacional con arrestos izquierdistas, le prestaron gratuitamente a Méjico una imagen de democracia irreprochable y un grado de autoridad, no menos infundado, para pronunciarse sobre los temas que agitan a la comunidad internacional».

ACCION JUDICIAL CONTRA OLOF PALME ESTOCOLMO 8. (Efe). —

Un grupo de suecos residentes en España ha pedido al fiscal del Tribunal Supremo de su país que se pronuncie sobre las recientes declaraciones en la que el primer ministro, Olof Palme, criticó al régimen español.

Este grupo de ciudadanos suecos ha enviado un telegrama al fiscal en el que afirma que, en su opinión, «Olof Palme ha comprometido con sus declaraciones la reputación de Suecia y se ha excedido en los poderes de que goza en su calidad de primer ministro».